

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.26

いずかし

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

11月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年11月2日

集団宿泊教室に行ってきました!!

ついこの間、運動会が行われたような気がしていましたが、早いものでもう11月、冬の足音が聞こえる季節となりました。月日が過ぎる早さに驚くばかりです。

10月25日（水）から26日（木）にかけて、5年生の子どもたちの「水俣に学ぶ肥後っこ教室」そして、あしきた青少年の家での「集団宿泊教室」が行われました。当日は、子どもたちもみんな笑顔で、朝から元気よく出発しました。水俣に到着後、熊本県環境センターと水俣病資料館での学習を行いました。一昨年度まで、水俣での学習はオンラインで行われたので、今回も現地で学習ができたことは、とても子どもたちの学びになったことと思います。水俣での学習を終えて、あしきた青少年の家に移動、集団での行動や自然



の中での体験学習に取り組みました。夜に行われたナイトハイクでは、笑顔を浮かべ、友だちと活動を楽しむ子どもたちの姿が見られました。自然の中で仲間とともに活動する機会が持てたことは、5年生の子どもたちにとって、とても有意義であったと感じました。2日目もペーロン漕艇やオリエンテーリングなど予定通りの活動を終え、学校に帰ってきた子どもたち、みんな笑顔でした。先生、そして5年生の友だちがともに過ごした2日間、互いの絆を深めることができたのではないかと思います。そして、学んだことをこれからの学校生活に生かし、成長してくれたらと願っています。

創立150周年に向けて

今月、26日（日）に創立150周年「いずかし集会」を実施します。先日、学校からもご案内のチラシをお配りしておりますので、みなさん楽しみにしておられることと思います。午前中は、記念講演を行います。内容についてはチラシをご参照ください。記念講演には6年生が参加します。また、午後からは子供たちの発表を予定しております。今年度は、各学年の子供たちの発表とともにクラブ活動からの発表も予定されています。その発表に向けて、和太鼓クラブのメンバーの皆さんは、昼休みに発表の練習を行っています。練習している教室から響いてくる太鼓の音はとても力強く、おなかの底から響いてきます。



これから各学年の発表の練習も、少しずつ始まることと思います。それぞれの学年の子供たちがどんな発表を見せてくれるか、今から楽しみです。当日はたくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんにご来校いただければと思っています。皆様のご来校、お待ちしております。